

24 Avril 2020

Bonjour à tous,

Le 26 avril – dimanche – nous rendrons hommage symboliquement aux victimes et héros de la Déportation.

Je me permets à cette occasion de vous faire part du message des associations des déportés et famille de disparus qui m'a été adressé.

Faisons-en sorte de ne jamais oublier !

Je vous joins dans un tout autre registre une activité facile et ludique proposée par Estelle...avec du savon !

Bon week-end à tous.

Portez-vous bien !

23 Avril 2020

Bonjour,

Une bonne nouvelle en ce jeudi 23 avril , l'extension en termes d'horaire pendant la période de confinement du transport à la demande à compter du mardi 28 avril.

Il vous est désormais possible à partir des arrêts de bus présents sur la commune de rejoindre la gare de Rambouillet, l'hôpital de Rambouillet ou le Centre commercial Carrefour

À partir de 7h jusqu'à 21 h et ce du mardi au samedi.

Pour connaître les modalités de cette possibilité vous pouvez vous rendre sur le site tad.idfmobilites.fr ou téléphoner au 0970809663.

Une activité, pleine de douceur, vous est proposée par Sophie Sélimbaye-Moidinecoutey – animatrice du centre de loisirs – la confection de petits pains « Macatia ». Le résultat est très joli...on espère en goûter après le confinement !

Bonne journée à tous.

22 Avril 2020

Bonjour à tous,

A ce jour, nous sommes toujours dans l'attente de consignes et de directives claires du gouvernement pour la réouverture progressive de notre école au 11 mai.

Dès que ces éléments nous seront communiqués, nous pourrions réfléchir à les mettre en application de manière concrète...

D'ores et déjà, je remercie au nom de la commune les laboratoires Expanscience d'Epernon qui par l'entremise d'une maman d'élève va nous fournir gratuitement 10 litres de gel hydroalcoolique.

Afin, de mettre dans l'école, en mairie et sur les lieux recevant du public ce gel et dans le souci de la préservation de notre Planète, je vous sollicite pour récupérer en mairie les flacons-poussoirs que vous pourriez avoir dans vos armoires – qui fonctionnent et dont vous n'avez pas l'utilité.

Vous pouvez les déposer dans un sac à l'entrée de la mairie, ils nous seront utiles !

Un grand merci à ceux qui ont participé au don du sang cela a été un vrai succès. Après le confinement, nous réorganiserons ce type de collecte et j'espère que vous serez encore nombreux à répondre à l'appel.

En pièce jointe, vous trouverez l'affiche de remerciements que nous a adressée l'EFS et les chiffres de cette collecte très réussie.

Une jolie photo d'un nichoir confectionné à partir des plans proposés par Jean-Baptiste par une petite fille de l'école des Chanterelles nous parvient, je vous en fais profiter.

A ce propos, sur le site de la ligue de protection des oiseaux un atelier d'observation est proposé à raison de 10 minutes par jour.

Pour accéder à cette activité et à son mode d'emploi, suivez le lien ! https://www.oiseauxdesjardins.fr/index.php?m_id=1127&item=18

Je joins de plus le poster proposé par Jean-Baptiste Liscic – animateur des Nouvelles Activités Péricolaires - sur le sujet.

Un grand bravo enfin à Marie-Paule Augier qui la semaine dernière avait déjà distribué 45 masques alternatifs aux habitants de La Boissière et bravo aussi à tous ceux et toutes celles qui suivent son exemple !

Bonne journée à tous.

Portez-vous bien.

20 Avril 2020

Bonjour à tous,

Pour commencer, je vous indique que les bornes à déchets verts seront de nouveau opérationnelles à compter de ce mardi 21 avril.

Cependant, il n'est pas utile de vous précipiter car à l'heure actuelle elles ne sont pas vidées -voire même débordent.

Je vous rappelle que ne peuvent être mis dans ces bennes que les déchets végétaux non valorisables.

Sont exclus donc tous les déchets de grande taille et les gros volumes. Dès que les déchetteries seront réouvertes, je vous en informerai.

A ce jour, j'ignore quand les bennes seront vidées mais je compte sur votre civisme pour apporter ces déchets de manière raisonnée en plusieurs fois et de ne rien laisser hors des bennes.

Ne laissez pas de sacs plastiques ni papiers, ne mettez que des déchets verts, coupez ceux-ci autant que de besoin pour qu'ils rentrent dans les bennes.

Attention respectez les mesures sanitaires liées au confinement : attestation dérogatoire de déplacement , respect des mesures de distanciation sociales, lavage des mains avant et après.

Je vous informe que le camion de frites Cht'I Nord -tenu par un boissierien - continue de travailler et est stationné devant la mairie tous les vendredis. Faites-vous plaisir avec des frites !

Demain, nous recevons la collecte du sang, le stationnement peut se faire sur le parking en face de la mairie en toute sécurité.

L'ensemble des places ont été remplies : 90 personnes ! et plein de messages de nos aînés et de boissieriens non éligibles au don du sang pour nous apporter leur soutien.

MERCI MILLE FOIS MERCI !

Bonne soirée à vous.

17 Avril 2020

Bonjour,

Dernières informations de la semaine.

Pour ceux qui voudraient s'inscrire pour le don du sang il reste - à 18h15 ce soir - 38 places disponibles.

52 personnes ont répondu « présent » à l'appel de l'Etablissement Français du Sang. Quelles en soient d'ores et déjà remerciées car par ce don elles sauvent des vies.

A toutes fins utiles, je vous remets le lien pour vous inscrire ainsi que l'affiche de la campagne d'information :

https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr/collecte/liste_creneaux_horaires?q=1&c=5870&dc=2020-04-21&type=sang

Sonia – la merveilleuse marchande du Proxi - m'informe qu'elle dispose depuis aujourd'hui de farine de blé T65 et T110 de la ferme du Loreau à Hanches.

Alors n'hésitons pas et consommons local !

Enfin, une activité pour le week-end proposée par Estelle – directrice du Centre - le tipi sous haricotsà découvrir dans la pièce jointe.

Bon week-end à tous.

Portez-vous bien !

16 Avril 2020

Bonjour à tous,

Lors d'un précédent envoi, j'avais proposé - à la demande de l'Etablissement Français du Sang qui craint une pénurie de sang - qu'ils puissent organiser une collecte sur notre commune.

Celle-ci aura lieu le mardi 21 avril 2020 de 12 à 17h en salle René Dubocq (salle d'activités).

Si vous êtes intéressés, le lien ci-dessous permet la prise de RDV au créneau horaire souhaité :

https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr/collecte/liste_creaneaux_horaires?q=1&c=5870&dc=2020-04-21&type=sang

Pour les enfants de 3 à 6 ans, un administré vous propose le téléchargement d'un lien vers un cahier d'activités (collage, coloriage, chiffres, jeux, etc...) autour des animaux à télécharger gratuitement.

Un très joli cahier à la fois éducatif et récréatif !

<https://www.lataniere-zoorefuge.fr/actualites/amusez-vous-avec-les-animaux-de-la-taniere--105.html>

Bonne journée à tous.

Portez-vous bien.

14 Avril 2020

Bonjour à tous,

Après ce beau week-end de trois jours, nous voilà repartis sur une période de confinement a minima jusqu'au 11 mai.

Si nous souhaitons que cette situation s'arrête au plus vite, il convient de respecter scrupuleusement les mesures de confinement qui ont été prises.

Pour votre complète information, les Yvelines par rapport à d'autres départements sont moins touchées.

Cependant, si l'on compare la mortalité de mars 2019 à celle de mars 2020 c'est une augmentation de 37% qui est constatée par l'Agence Régionale de Santé sur notre Département.

Ces personnes qui nous quittent victimes du COVID – 19 sont de tout âge et de toutes conditions, ils laissent des familles éprouvées et inconsolables.

Comme nous avons tous les soirs des applaudissements à destination des soignants et de toutes les forces vives qui permettent le maintien d'une vie confinée possible, je pense que nous devrions aussi penser aux personnes qui nous quittent tous les jours et à leur famille qui restent esseulées -une manière de les accompagner collectivement.

Dans la Grande rue nous sortons dans la rue - chacun devant nos maisons et en respectant les distances sanitaires sociales - cela fait de ce moment un vrai moment partagé de remerciements et de mémoire.

Je vous invite si vous le souhaitez et vous le pouvez à faire de même.

Pour finir, je vous propose une fiche concoctée par Estelle Dubocq – directrice du centre de Loisirs – à destination des plus petits mais aussi des plus grands.

Bonne soirée à vous.

Portez-vous bien !

8 Avril 2020

Bonjour,

Vous trouverez ci-joint un nouvel arrêté de la préfecture limitant les horaires des activités sportives individuelles dans le cadre du confinement.

Les activités sportives dans vos propriétés restent autorisées quelle que soit l'heure!

Le confinement n'est pas pour tout le monde puisque nous déplorons sur la commune le vol avec effraction d'une moto et d'un quad – a priori de nuit .

Veillez à fermer le soir vos portes et garages et en cas de comportement suspect autour de vos maisons n'hésitez pas à appeler la gendarmerie nationale.

Bonne journée ensoleillée à vous.

7 Avril 2020

Bonsoir à tous,

J'espère que vous avez pu profiter de cette belle journée ensoleillée.

Et pour finir cette journée, ce soir, si nous allions à Paris !

Pas flâner dans les rues cela va de soi mais se faire un petit musée...voir quatre musées !

Pourquoi pas ! Voir la Joconde, s'imprégner des Arts Premiers, redécouvrir les sculptures de la Galerie du Musée d'Orsay et s'endormir en voyageant par la pensée vers Giverny....

Un chouette voyage que nous propose Chantal Brechenade (élue de Mittainville) par l'intermédiaire d'Agnès Totey :

Voici Les liens pour y accéder.

Louvre : <https://www.louvre.fr/visites-en-ligne>

Musée du Quai Branly : <https://artsandculture.google.com/partner/musee-du-quai-branly>

Musée d'Orsay : <https://artsandculture.google.com/partner/musee-dorsay-paris?hl=en>

Musée de l'Orangerie : <https://www.musee-orangerie.fr/fr/article/visite-virtuelle-des-nympheas>

Bonne soirée à tous.

Portez-vous bien.

6 Avril 2020 Bis

Re-bonjour à tous,

Pour la confection de « masques maison » Marie-Paule Augier dispose de tissu pour les faire mais à ce jour est en panne d'élastiques.

Si dans vos fonds de tiroir vous disposez de cette denrée, vous pouvez adresser un mail à mpaugier@free.fr

Encore une action de solidarité qui va faire vibrer notre village !

Merci à vous.

6 Avril 2020

Bonjour à tous,

Pour bien commencer la semaine nous vous proposons des séances d'activités physiques élaborées par le ministère des sports orientées vers le renforcement musculaire, le stretching, la souplesse, et adaptées à toutes et tous.

<https://www.goove.app/free-access/themes>

Je vous joins le document élaboré par nos sénateurs à destination des entreprises pour les accompagner dans cette période de crise.

Enfin, je vous relaie une belle initiative. Une préparatrice en pharmacie qui réside sur La Boissière-école et travaille sur Rambouillet propose de ramener les médicaments dont vous pourriez avoir besoin. Si cela vous intéresse, vous pouvez-vous rapprocher d'elle, il s'agit de Sandrine Hakim 06 87 55 62 90
sandy1380hakim@gmail.com

Bonne journée à tous.

Portez-vous bien.

3 Avril 2020

Bonjour à tous,

J'espère que même sous la grisaille votre journée s'est bien passée.

Je vous adresse les dernières nouvelles reçues en mairie.

Pour commencer le Transport à la Demande continue à fonctionner normalement alors que le service des bus fonctionne lui en mode été. Ce transport à la demande peut vous permettre de rejoindre Rambouillet (la gare, l'hôpital ou Carrefour) à partir des arrêts classique de la commune. Vous retrouvez toutes les informations sur tad.idfmobilites.fr ou l'appli TàD ou au téléphone du lundi au vendredi de 9h à 18h : 0970809663.

Pour la cellule de soutien psychologique aux patients et familles des personnes atteintes du Covid-19 de l'hôpital de Rambouillet, le numéro de téléphone a changé. Il faut désormais composer de 0134836836.

Gérard MAYMIL, conciliateur de Justice auprès du Tribunal de proximité de Rambouillet nous demande de vous faire parvenir le message suivant :

« Au-delà de la crise du COVID 19, le dispositif de conciliation extrajudiciaire étant devenue quasi obligatoire avant toute action auprès d'une juridiction civile, en particulier pour les litiges de voisinage et pour ceux dont l'enjeu financier est inférieur à 5000 €.

Si vous souhaitez trouver rapidement et gratuitement une solution amiable à un litige avec votre voisin, avec un commerçant ou une entreprise, avec votre bailleur ? Tapez <https://online.conciliateurs.fr/> et laissez-vous guider, votre demande de conciliation sera prise en charge par un conciliateur qui vous contactera dans les meilleurs délais. »

Je vous souhaite un bon week-end malgré le confinement.

Portez-vous bien.

2 Avril 2020

Bonjour à tous,

Une visite ce jeudi en mairie des gendarmes pour faire un point de la situation sur la commune et vous transmettre cette affiche qui reprend toutes les missions de la gendarmerie et les numéros utiles à joindre.

Je vous rappelle que si vous avez un doute sur des démarchages ou constatez un événement qui vous paraît étrange, il faut appeler directement la gendarmerie.

Ils patrouillent sur le territoire et peuvent être très rapidement auprès de vous.

Et puis parce que le sport c'est aussi une manière de rester en forme et en bonne santé, je vous transfère la fiche à destination des élèves rédigée par l'académie de Versailles. Ce qui vaut pour les enfants, vaut pour les adultes...

Bonne fin de journée.

Portez-vous bien !

1 Avril 2020

Bonjour à tous,

Deux informations importantes en ce 1^{er} avril pour lesquelles vous trouverez en pièce jointe les affiches complètes :

- Les précautions à prendre selon le *Haut conseil de santé publique pour l'élimination des déchets produits au domicile (masques, mouchoirs à usage unique et bandeaux pour le nettoyage des surfaces des habitations) par les particuliers confinés, contaminés ou susceptibles de l'être par le Coronavirus. Ces déchets doivent être éliminés dans la filière des déchets ménagers après les avoir stockés pendant 24 heures dans un double sac pour déchets ménagers.*
- La création d'une cellule psychologique au sein de l'hôpital de Rambouillet pour les malades et leurs familles joignable par téléphone et par mail.

Une bonne nouvelle pour notre commune, à compter du 30 Mars 2020, la Ferme de la Tremblaye est bien convertie à l'Agriculture Biologique pour le lait de vache, le lait de chèvre, les fromages de vache, les fromages de chèvre, le yaourt de vache et le yaourt de chèvre. La Ferme est en conversion vers l'Agriculture Biologique pour les cultures annuelles et pérennes ainsi que les animaux en élevage pour la viande.

La vente des caissettes de viande a eu un grand succès. Tout est parti en quelques jours. Baptiste Carrouche – gérant de la Ferme de la Tremblaye – nous avertira lorsque de nouvelles caissettes seront proposées à la vente.

Et pour finir un lien vers la Bibliothèque Nationale de France pour créer sa propre bande dessinée. Cette activité s'adresse à tous à partir de 4 ans. J'espère qu'à l'issue du confinement vous aurez à cœur de nous faire découvrir vos créations ou celles de vos enfants... : <https://youtu.be/PBh-nuGHRWg> . Cette application est gratuite !

Bonne journée sous le soleil.

Portez-vous bien.

31 Mars 2020

Bonjour à tous,

Demain est un moment particulier puisque nous serons le premier avril.

Nous aimerions tous j'en suis certaine que cette période ne soit qu'une vaste blague !

Malheureusement ce n'est pas le cas et il convient de tous restez vigilants et confinés pour que le virus ne gagne pas du terrain.

Je vous adresse cependant un petit poisson à découper pour que ce 1^{er} avril reste dans la tradition des précédents 😊

Nina Panini – la jeune russe à l'école Hériot -vous remercie pour vos petits mots. Vous pouvez retrouver ces bonjours à l'adresse suivante :

The videos are available here :

https://www.youtube.com/channel/UCjmnc40XNH6fwEhZT8jQx0w/playlists?view=1&sort=dd&shelf_id=0&view_as=subscriber

Une petite information générale pour finir : comme vous avez pu le remarquer la poste ne passe plus tous les jours. Renseignements pris auprès de la poste la distribution des courriers et des colis ne se fera plus que les mercredi, jeudi et vendredi.

Je vous souhaite à toutes et tous une bonne soirée.

Portez-vous bien !

30 Mars 2020

Bonjour à tous,

Après ce deuxième week-end de confinement, nous voilà repartis pour une nouvelle semaine de travail à l'extérieur pour certains, de télétravail pour d'autres et de reprise des cours à distance pour nos plus grands et nos plus petits.

Jour après jour, je constate que la solidarité se met en place dans notre village. Sonia et Charlotte restent vaillantes à leur poste, les conseillers municipaux appellent régulièrement les personnes les plus isolées, les voisins viennent en aide aux voisins pour se prêter du matériel, faire des courses, organiser des commandes groupées de produits de première nécessité, la Ferme de la Tremblaye propose à la vente ses produits chez Sonia...

Certains continuent à œuvrer pour le bien de tous, comme David qui a son poste continue les tontes et l'entretien du village, Jean-Baptiste Liscic qui met en place des nichoirs à mésanges pour lutter efficacement contre les chenilles processionnaires sur tous les espaces publics (à l'issue de cette période nous pourrons aller « repérer » comme pour un jeu de piste les nichoirs déposés !)

La solidarité se doit d'être le maître mot de cette période difficile et au-delà des mots se vivre au quotidien.

Dans le cadre des chantiers internationaux initialisés par l'école Régionale Hériot, une jeune russe se retrouve isolée sans mission au sein de l'école. Je vous transmets l'intégralité de son message ainsi si vous voulez partager avec elle un moment par téléphone ou Whatsapp cela romprait son isolement et lui prouverait que la France est bien mère patrie de la Fraternité. Une occasion aussi d'apprendre quelques mots de russe !

« Dear all,

I am a volunteer in the French School ERPD HÉRIOT, (La Boissiere Ecole). In my school I create online art course for children now... I am a graphic designer and a teacher of art.

I speak in Italian, Russian and English, also I am studying the French language.

If I can be useful for some people in our village.

I can be happy.

I have possibility to use Skype, whatsapp, email. I can go out following the instructions.

Hope to hear from you soon.

Best regards,
Nina Pankova
paniniprint@gmail.com
WhatsApp: +7 911 780 26 67



Bonne journée à tous. Portez-vous bien.

26 Mars 2020

Bonjour à tous,

Je vous espère tous en forme en cette belle journée du 26 mars.

Vous trouverez en pièce jointe un guide à destination des chefs d'entreprises que nous demande de relayer la Région Ile de France.

J'ai quelques difficultés avec les adresses « gmail » qui me reviennent non distribuées. Si dans vos connaissances vous avez des amis potentiellement détenteurs de ce type d'adresse invitez les à me communiquer une autre adresse. Par avance je vous en remercie.

Pour se changer les idées, je vous propose de « podcaster » à l'adresse suivante les aventures de Tintin mises en musique par l'Orchestre National de France et les comédiens de la Comédie Française. Des épisodes d'une vingtaine de minutes à partager en famille, seul et sans modération.

L'adresse pour y accéder est la suivante : <https://www.franceculture.fr/emissions/les-aventures-de-tintin>

Hier soir à 19h30, les cloches de notre Eglise ont retenti à la demande des Evêques de France pendant cinq bonnes minutes.

Ce tocsin a été suivi à 20 heures par un concert d'applaudissements et de casseroles. Ces marques de reconnaissance font lien entre nous et réjouissent tous ceux qui œuvrent auprès de nos malades et de nos populations.

Poursuivons ce rendez-vous quotidien qui fait aussi du lien entre nous !

Bon après-midi à tous.

Portez-vous bien !

25 Mars 2020

Bonjour à tous,

En cette belle journée de printemps, j'espère que vous vous portez tous bien.

Vous trouverez en pièce jointe la nouvelle mouture de l'attestation de déplacement et l'affiche de coordination des soins qui vous donne la marche à suivre si vous avez des symptômes.

Bon courage à tous et portez-vous bien.

23 Mars 2020

Bonjour à tous,

J'espère que pour chacun d'entre vous le week-end a permis le repos et que tout s'est bien passé.

En cette deuxième semaine de confinement, je vous livre les dernières nouvelles bonnes comme mauvaises :

- Le SICTOM vient de m'indiquer que les bornes à végétaux ne seraient plus ramassées et ce jusqu'au 30 Mars minimum. Il convient donc de conserver chez soi ses déchets dans l'attente de la reprise de l'activité. Le SICTOM se concentre sur son activité ramassage des ordures ménagères.
- La gendarmerie nous indique modifier ses horaires d'ouverture au public de la Brigade : Du lundi au vendredi, ils accueillent le public de 8h à 12h puis de 14h à 18h. Les samedis, dimanches et jours fériés de 9h à 12h et de 15h à 18h.

Le major précise que les interventions se font toujours 24h/24, 7j/7 et 365j/an !

- Le Territoire d'action Sociale du département dit TAD Terres d'Yvelines continue d'assurer un service minimum et se concentre sur les situations d'urgence. Pour toute question concernant la Protection Maternelle et Infantile (PMI) vous pouvez les joindre au 01 30 836 100, pour les questions concernant vos droits ou liées à l'accompagnement social faites le 01 30 836 836.

Jean-Baptiste LISCIC vous propose un jeu « raconte-moi une histoire » je vous mets sa proposition en pièce jointe.

Bonne journée à tous.

Portez-vous bien.

20 Mars 2020

Bonjour à tous, bientôt bonsoir,

Une information importante à vous communiquer l'interdiction d'accès aux parcs, forêts du domaine public, (voir arrêté joint)

un rappel :

« Nous vous rappelons que la loi interdit aux particuliers de brûler à l'air libre les déchets ménagers et que les déchets dits « verts » sont considérés comme des déchets ménagers.

Le brûlage à l'air libre est interdit sans dérogation pour l'ensemble du département des Yvelines conformément au règlement sanitaire du département.

Nous vous informons enfin, à toutes fins utiles, que brûler ses déchets verts dans son jardin peut être puni d'une **amende pouvant aller jusqu'à 450 euros.** »

Je compte sur votre civisme pour respecter ces deux arrêtés.

De bonnes nouvelles aussi :

- La solidarité est à l'œuvre et c'est presque cinquante personnes qui ont répondu à l'appel d'hier sur le don du sang. J'attends désormais les instructions quant aux modalités d'organisation et je reviens vers vous dès que j'ai des informations,
- Une mise en garde proposée par une maman d'élèves pour le ramassage des poubelles. Pouvez-vous veiller à nettoyer les poignées avant dépôt et faire la même manœuvre lors de la récupération ? Une barrière de plus contre le virus et le souci de la protection des travailleurs,
- Une belle idée d'un papa que je vous livre telle que : « Dans cette période de confinement, tout le monde en profite pour faire du tri et du rangement.

Comme chacun de ceux qui ont des lunettes ont obligatoirement des anciennes paires inutiles, je propose qu'une borne de dépôt (peut-être une sorte de poubelle en plastique à couvercle basculant) soit installée non loin de chez Sonia afin que celles-ci puissent avoir une deuxième vie pour ceux qui ne peuvent s'en acheter, en France ou à l'étranger en les remettant après la "crise" à une association.

L'idée étant toujours de faire de ce moment, un moment pour soi et sa famille, mais aussi et surtout, un moment pour les autres. Pour éviter que de ce repli ne ressorte que de l'individualisme, mais, plutôt, peut-être, plus de solidarité et moins de consommation et afin que tout cela ait un sens... » Nous vous indiquerons rapidement quel lieu a été choisi ainsi que l'association vers laquelle ce « don » pourra être fait,

- Une proposition du même papa : « existe-t-il des enfants à la Boissière qui n'ont pas d'accès à un ordinateur pour faire les devoirs en ligne ? je dispose de 1 ou 2 vieux pc pas du tout performant pour des jeux vidéo mais qui vont bien pour internet (ENT, scolinfo, messagerie...) et traitement de texte que je pourrais prêter si besoin. Ils auraient besoin d'un accès internet dans tous les cas... » Que ceux qui pourraient être intéressés se fassent connaître. Nous organiserons une récupération sécurisée la semaine prochaine.
- Une dernière initiative que je vous propose : Faire résonner à 20 heures ce soir pendant quelques secondes nos bravos en direction des soignants qui sont forts éprouvés actuellement ; On se met à nos fenêtres et en tapant des mains ont leur adresse toute notre gratitude.

Portez-vous bien et à bientôt.

19 Mars 2020

Bonjour à tous,

J+3 du confinement.

Les choses s'organisent doucement, l'activité ralentit d'elle-même, le moral est en bas puis en haut...

Cette période de confinement risque d'être longue aussi il faut mettre en mouvement tous les réseaux et toutes les bonnes idées.

Hier une amie a créé un groupe Whatsapp pour indiquer qu'aujourd'hui elle va faire les courses et qu'elle est prête à ramener pour les membres du groupe des produits que nous ne pourrions pas trouver chez Sonia !

Reste à organiser le mode de récupération avec le moins de contact possible.

Mais voilà une très bonne idée qui crée du lien et de la convivialité.

N'hésitez pas à faire de même et à faire circuler ces bonnes idées.

Bonne journée à tous.

18 Mars 2020

Bonjour à tous,

Jean-Baptiste vous propose une petite activité pour les enfants les plus grands avec du matériel de récupération.

Ce nichoir à mésanges permet de lutter activement contre les chenilles processionnaires de retour avec le beau temps !

Bonne activité 😊.

17 Mars 2020

Bonjour à tous,

Vous trouverez en pièce jointe l'attestation de déplacement dérogatoire dont nos concitoyens devront désormais se munir pour leurs déplacements (sauf pour leurs déplacements professionnels dès lors qu'ils disposent d'une carte professionnelle ou d'une attestation de leur employeur).

Nos concitoyens qui n'ont pas accès à internet peuvent la rédiger sur papier libre.

Chacun doit être pourvu de cette attestation ou d'un justificatif (carte professionnelle, attestation de l'employeur) pour tout déplacement.

Pour ceux qui n'auraient pas d'imprimante des exemplaires sont disponibles chez Sonia.

L'aire de jeux est fermée, nous ne sommes pas en mesure d'assurer le nettoyage de l'aire derrière chaque utilisateur.

Il faut veiller à ce que vos enfants ne se réunissent pas dans les espaces publics (Place Saint Jean). Seules sont autorisées les activités physiques individuelles.

Se protéger c'est nous protéger tous !

Je compte sur votre civisme.

14 Mars 2020

Bonjour à tous,

Dans le cadre de la lutte contre le CORONAVIRUS- COVID 19 vous êtes invités à limiter vos déplacements et notamment les personnes les plus fragiles.

Pour ces dernières, nous vous proposons d'organiser avec Sonia (Proxi) un système de livraison à domicile de vos courses.

Si vous souhaitez en être bénéficiaire, nous vous invitons à vous faire connaître soit en remplissant une demande chez Sonia,

soit en nous adressant un mail mairie.boissiere-ecole@wanadoo.fr, soit en nous téléphonant à partir de lundi au 01.34.85.01.25 de 9h à 12h et/ou de 13h30 à 17h45 .

De plus, du fait de la fermeture de l'école et de la crèche, certains parents se retrouvent en situation difficile pour assurer la garde de leurs enfants,

si vous êtes disposés à donner un peu de votre temps pour les aider n'hésitez pas à vous faire connaître en mairie par mail ou par téléphone.

Bon courage à tous pour faire face à cette épreuve collective. L'équipe municipale.